

20.04.2011 - 11:00 Uhr

Davantage de sécurité sur la route: Allianz Suisse lance un système d'appel d'urgence qui peut sauver des vies

Zurich (ots) -

Allianz Suisse est la première société d'assurances en Suisse à miser sur la la télématique la plus moderne à l'usage des particuliers. L'Allianz Helpbox® est munie d'un système automatique d'appel d'urgence, qui alerte immédiatement les services de sauvetage en cas d'accident. De précieuses secondes qui peuvent sauver des vies.

Une route de campagne déserte au milieu de la nuit: un conducteur, qui s'est assoupi une seconde, sort de la chaussée et heurte un arbre. Grièvement blessé, il n'est plus en mesure d'appeler les secours. Malheureusement, des scénarios de ce type sont presque quotidiens. En 2009, selon les chiffres de l'Office fédéral de la statistique, 136 personnes sont décédées des suites d'un accident avec leur véhicule et plus de 1400 ont été gravement blessées dans la circulation routière. Or, quelques vies auraient pu être sauvées ou de graves conséquences évitées si les services de sauvetage étaient arrivés sur place quelques minutes plus tôt.

Un petit boîtier pour de grands effets

Afin d'améliorer la sécurité dans le trafic routier, Allianz Suisse lance sur le marché à partir de la mi-mai un produit de télématique économique destiné aux particuliers: l'Allianz Helpbox®. Cet appareil est muni d'un système automatique d'appel d'urgence qui est directement connecté à une centrale d'appels d'urgence. Si le conducteur d'un véhicule accidenté n'est plus en état de communiquer par l'entremise de l'interphone, les secours sont appelés immédiatement. De précieuses secondes sont ainsi sauvées. «L'Allianz Helpbox nous permet d'offrir à nos clients un produit avec des propriétés spécifiques qui vont bien au-delà des prestations d'assurance. Nos clients bénéficieront d'une sécurité accrue à un prix défiant toute concurrence», souligne Roland Umbrecht, responsable Produits et membre du Directoire d'Allianz Suisse.

Le système de localisation (GPS) intégré dans l'Allianz Helpbox® indique le lieu, mais aussi l'heure de l'accident, et transmet des données importantes sur le véhicule, permettant à l'équipe d'intervention d'arriver sur place. Roland Umbrecht résume ainsi les avantages de l'Allianz Helpbox®: «Vous avez toujours votre ange gardien à bord, à toute heure.»

En plus de l'appel d'urgence, l'Allianz Helpbox® dispose d'un système d'aide immédiate SOS par lequel les conducteurs peuvent prendre contact avec la centrale d'appels d'urgence pour demander rapidement de l'aide; en cas de panne par exemple, il leur suffit ainsi d'appuyer sur un bouton de commande dans le véhicule.

Bien plus qu'un crash recorder

Les fonctions de l'Allianz Helpbox® dépassent de loin celles du crash recorder conventionnel qu'Allianz Suisse offre aux jeunes automobilistes, qui enregistre uniquement les secondes précédant et suivant un accident. Au besoin, les données peuvent être lues après une collision en donnant des informations sur les circonstances de l'accident. En plus du système automatique d'appel d'urgence, de l'aide immédiate SOS et de l'appareil enregistreur d'accidents, l'Allianz Helpbox® offre quant à elle une protection supplémentaire contre le vol grâce à son système de localisation GPS intégré . Le véhicule volé est ainsi repéré et localisé rapidement, et les autorités peuvent prendre les mesures nécessaires.

Installation rapide à moindres frais

L'Allianz Helpbox® sera disponible officiellement le 16 mai; les quelque 80 garages partenaires d'Allianz Suisse pourront l'installer dans les véhicules neufs ou d'occasion de manière pratiquement invisible. Alors que les systèmes similaires coûtent parfois plusieurs milliers de francs, Allianz Suisse ne prélève qu'une taxe d'utilisation annuelle de CHF 180.- pour cette prestation accessible 24h sur 24. À cela s'ajoute une taxe d'installation unique qui s'élève à CHF 100.-.

Partenaire officiel de la Croix-Rouge suisse, Allianz Suisse soutient notamment le service des transports de celle-ci: des conducteurs bénévoles accompagnent les personnes à mobilité réduite chez le médecin, chez un

thérapeute ou à tout autre rendez-vous. Pour chaque Allianz Helpbox® vendue jusqu'à la fin de l'année, Allianz Suisse offre CHF 10.- à la Croix-Rouge suisse pour cette bonne cause.

À l'attention des rédactions: des images peuvent être téléchargées sur:

http://www.presseportal.ch/go2/images_photopress

Contact:

Hans-Peter Nehmer
Tél.: +41/58/358'88'01
E-Mail: hanspeter.nehmer@allianz-suisse.ch

Bernd de Wall
Tél.: +41/58/358'84'14
E-Mail: bernd.dewall@allianz-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100623328> abgerufen werden.